

#CLAUDIASHEINBAUM

AJUSTA
EQUIPOS
EN TURISMO
Y CULTURA



#DEÚLTIMAHORA

Cambios en el gabinete

EN LA CDMX, NUEVA DIRECCIÓN PARA CULTURA Y TURISMO

En tanto, la nueva secretaria de Cultura es programadora y gestora cultural con 15 años de experiencia. Estudió historia en la UNAM y realizó la especialidad en Education for the Arts con el programa internacional impartido por las universidades McGill, NYU y Harvard.

Mientras tanto, la diputada del PT en el Congreso de la Ciudad de México, Lourdes Paz solicitó licencia definitiva a su cargo, toda vez que aceptó la invitación de la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum para ser la titular de la Procuraduría de la Defensa del Trabajo local, que pertenece a la Secretaría del Trabajo. 

POR A. GARCÍA Y C. STETTIN
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Luego de casi tres meses de la renuncia de Paola Félix Díaz al frente de la Secretaría de Turismo, este lunes el Gobierno capitalino informó que la nueva titular de la dependencia será Rebeca Olivia Sánchez Sandfín, mientras que Vanessa Bohórquez López deja el cargo como secretaria de Cultura y en sustitución fue nombrada Claudia Curiel de Icaza.

La nueva secretaria de Turismo se desempeñó, desde diciembre de 2018 como titular de la Dirección General de Regularización Territorial (DGRT) de la Consejería Jurídica y de Servicios Legales del Gobierno capitalino.

3

NUEVOS NOMBRA-
MIENTOS EN
24 HORAS.

90

DÍAS, TENÍA
ACÉFALA LA
SECRETARÍA
DE CULTURA.



AMPLIA TRAYECTORIA

1

La nueva titular de Turismo fue la directora de Participación y Gestión Ciudadana en Tlalpan, en 2016.

2

Antes de su promoción, trabajó en la Dirección General de Regularización Territorial (DGRT).

FOTO: ESPECIAL

